

Le Venezuela et le Belarus renforcent leur partenariat avec 5 accords de coopération



Caracas, 18 décembre (RHC) Le Venezuela et le Belarus ont renforcé leurs relations bilatérales pour la mise en place de plusieurs accords de coopération économique dans différents secteurs.

"Aujourd'hui, nous avons signé cinq documents de coopération dans la production alimentaire, le commerce équitable, le transport aérien, la pétrochimie, la réactivation des usines, des camions et des machines agricoles de Barinas [état de l'ouest]" a signalé le président vénézuélien Nicolas Maduro. La cérémonie s'est déroulée dans le cadre de la huitième Commission mixte de haut niveau entre les deux nations au Palais de Miraflores à Caracas, la capitale, avec la participation de l'envoyé spécial du président Belarus, Alexander Lukashenko, le commissaire Viktor Sheiman.

Lors de cette rencontre, Maduro a souligné la ferme volonté de son pays de reprendre les projets communs, en demandant à son chancelier, Félix Plasencia, de consolider les relations économiques et commerciales avec la Biélorussie pour donner lieu à une série d'échanges bilatéraux.

Pour sa part, Sheiman a indiqué que le partenariat permettra de travailler sur de nouvelles réalisations et de nouveaux projets qui contribuent à améliorer la qualité de vie des habitants des deux pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280249-le-venezuela-et-le-belarus-renforcent-leur-partenariat-avec-5-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba